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　長く感じられた梅雨もあけ蒸し暑い日が続きますが、皆さまいか

がお過ごしでしょうか。6月 27 日（土）に奈良商工会議所にて、

第 13 回通常総代会が開催され、皆さまのご協力をもちまして全議

案賛成多数により承認いただきました。心よりお礼申し上げます。

　今年の総代会は、ご出席いただいた総代さんは 35 名と総代総数

110 名の約 32% の出席率でした。土曜日開催で、普段なかなかご出

席いただけない総代さんにもお越しいただくことができました。今

後も平日、休日バランス良く開催していければと考えています。

　また、来年度の総代募集は 9月頃を予定しています。来年度もぜひ立候補をお願いしたいと思いますので、

下記アンケートへのご回答にご協力ください。どうぞよろしくお願いいたします。

2015 年度総代スケジュール（ご都合に合わせてご参加ください）

●2015 年 9 月～　総代募集開始
まほろば元気通信等を通じて立候補を募り、締切後選挙（定数以内の場合は選挙を省略して候

補者全員を当選とします）。当選者発表（公告）の翌日～ 1年間が任期となります。

●2015 年 10 月初頃　総代研修①オリエンテーション
コープ自然派奈良 組合員活動ルームにて、総代オリエンテーションと、生産者さんをお招き

しての交流学習会を開催予定です。

●2015 年 11 月末頃　総代研修②産地訪問
研修内容については、以下のアンケート【２】を参考に決定します。ぜひご希望をお寄せ下さい。

●2016 年 2 月頃　総代交流会
生駒市、奈良市、大和郡山市の 3ヶ所で開催予定。わいわい交流や意見交換をする予定です。

新年度にむけてのご意見やご要望もお聞きしたいと思います。

●2016 年 5 月頃　地区総代会 
生駒市、奈良市、大和郡山市の 3ヶ所で開催予定。総代会提出議題についてご説明し、ご意見

をいただきます。

●2016 年 6 月 24 日（金）予定　第 14 回通常総代会
ひとり 1票の議決権をもって総代会に臨みます。　※日程は 12 月頃確定予定です。

総代会終了のお礼と次年度総代のご案内

【１】次年度総代への立候補についてご確認致します。いずれかに○をつけてください。
　　　１．次回も総代に立候補してもよい　（　　　　）
　　　２．次回は総代に立候補しない　　　（　　　　）
　　　３・現在、検討中である　　　　　　（　　　　）
【２】総代研修で学びたいこと、訪問したい生産者さんなど、ご希望はありますか？
　　（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）
【３】次年度総代会の第 2部でお呼びしたいゲスト、聞いてみたいお話などご希望はありますか？
　　（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

お名前（　　　　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード（　　　　　　　　　　　　）

ご協力ありがとうございます。
※このアンケートは返信用封筒による投函、または、配送便での提出をお願い致します。提出締切：8/20（木）
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●2015 年度事業の基本方針について

〈ご意見〉
「未来の子ども達のために何が必要で、何ができるのか？

を考えること」と「多くの人が利用しやすい仕組みやサー

ビスを提供する」ことの両立を考えてほしい。利用拡大

にばかり目がいかないようにしてほしい。

〈回答〉
活動と事業を両輪とした取り組みを今後も継続し、組合

員の意見が反映される透明性の高い組織づくりを進め、

利用拡大や組合員活動の充実で社会に良い影響を与えて

いける生協であるよう努力します。

●環境負荷を減らす取り組みについて

〈ご意見〉
食材セットの容器を再利用できるものにしてほしい。配

送時や冷蔵庫内で重ねられて、ラップを使わないのが良

い。皆で物を大切にする、ひと手間かけて（洗って）返

すことに自分の時間を費やすことは、未来への投資だと

思います。しょうゆびん（リサイクル対象品）はどこで

洗浄していますか。自然派 Style のびんもリサイクル対

象商品にできないだろうか。

〈回答〉
食材を容器に直接入れる場合、衛生面から容器をリユー

スすることは難しいですが、より良い容器を追求してい

きます。しょうゆびんは現在メーカーで洗浄しています。

リユースびんの取り組みを拡大できるよう関係各所との

話し合いがスタートしています。

●食材セットの強化について

〈ご意見〉
野菜の量が減ったのはなぜ？以前の量に戻してほしい。

片栗粉がつくようになったのはなぜ？食材セットを通し

て家庭での調理の幅を広げるねらいがあったはずなので、

購入してもらう紙面作りがよいと思います。

〈回答〉
野菜の量など今後調査します。

●「総代会での本人出席を増やします」について

〈ご意見〉
今回久しぶりの土曜開催ありがとうございます。

〈回答〉
平日は都合のつきにくい総代さんにご出席いただけて大

変嬉しく思っています。

●こどものおやつ商品について

〈ご意見〉
ショートニング、マーガリン、できれば白砂糖の入って

いないものが多くあれば嬉しいです。値段も 100 円～ 150

円前後で。200 円以上になると手が出しにくいので・・・。

身体に安全安心なおやつをお願いします。

〈回答〉
トランス脂肪酸についてはバターの含有量を基準にして

います。砂糖についても取り組み中です。安心で買いや

すいおやつ商品についてはご要望も多いですので、開発

を継続していきたいと思います。

第 13 回通常総代会にお寄せいただいたご意見への回答

　 総代ってなあに？

生協は、組合員が出資し、組合員が利用し、組合員の合議により運営される組
織です。組合員が出し合った出資金を元手に、事業を通じて、組合員のより豊
かなくらしの実現を目的に、非営利に運営されます。

組合員は、出資の多少に関わらずひとり 1 票の議決権を持ち、運営に参加します。
ただし、多くの組合員が一同に会して様々なことを決めていくのは困難ですの
で、その代表を決めて年に 1 度開催される通常総代会で、生協の事業や活動の
進め方を決定します。この代表が「総代」です。コープ自然派奈良では現在
110 名が総代の定数となっていて、任期は 1 年です。

 　大変じゃない？

総代さんの役割は「生協の事業や活動の進め方を決定すること」ですが、「大
変そう」「難しそう」と思われる方もいらっしゃるかもしれません。でもそ
んなことはありません︕総代研修では、コープ自然派のこと、生産者さん
や商品のことを楽しく学ぶことができます。組合員目線、消費者目線で率
直なご意見をいただけたら OK です︕

また、スケジュール全てに出席しなければいけないわけではありません。
6 月の「通常総代会」には是非ともご出席いただきたいですが、それ以外
の研修や交流会は、ご都合に合わせてご参加ください。

総代キャラクター 
ト マ ト ち ゃ ん

第 4 次中期計画ビジョンマーク
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